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ATADA DUCENTÉSIMA TRIGÉSIMA OITAVAREUNIÃO DO CONSELHO DA FACULDADE DE
AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA



Aos vinte e seis dias do mês de setembro do ano de dois mil e onze, às nove horas, no auditório
da Faculdade, realizou-se a ducentésima trigésima oitava reunião do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina Veterinária, sob a presidência do Diretor Cícero Lopes da Silva.
Compareceram os seguintes conselheiros: Simone Perecmanis, Marcelo Fagioli, Nara Oliveira da
Silva, Cristina Schetino Bastos (suplente), Giane Regina Paludo, Deborah Clea Ruy, Antônio
Raphael Teixeira Neto, Christine Souza Martins, Flávio Borges Botelho Filho, Maria Júlia Pantoja
de Brito, Selma Regina Maggiotto, Ernandes Rodrigues de Alencar, Lígia Maria Cantarino da
Costa, Eiyti Kato, Tairone Paiva Leão, Marcelo José de Mello Rezende, Itiberê Saldanha Silva,
Elizângela Vilar Strahel (Representante técnico-administrativo) e Ana Carolina Rodrigues
(Representante do Centro Acadêmico de Agronomia). Conselheiro ausente com justificativa:
Márcia de Aguiar Ferreira. Também estiveram presentes à reunião, os professores José Renato
Junqueira Borges, Luci Sayori Murata, Maria Lucrécia Gerosa Ramos, Francisco Ernesto Moreno
Bernal e José Ricardo Peixoto. Iniciada a reunião a Presidência informou que participou de uma
reunião na Prefeitura para tratar das prioridades de reparos solicitados para os laboratórios da
Faculdade. Disse ainda, que no dia vinte e sete do mês em curso, será proferida a leitura do
relatório final a respeito do trote realizado pelos alunos do Centro Acadêmico de Agronomia no
corrente ano. Informou ainda que referente à ocupação da reitoria, na reunião do Conselho
Universitário ocorrida no dia vinte e três de setembro, foi deliberado para o próximo vestibular, a
manutenção das vagas destinadas aos cursos do Campus Ceilândia bem como a formação de
uma comissão mista e paritária com o objetivo de acompanhar o desenvolvimento das ações
necessárias ao término das obras no referido campus. A conselheira Simone Perecmanis
informou que as obras do Biotério Central foram concluídas e que dos recursos referente aos
Projetos Especiais repassados à Faculdade no exercício, setenta e sete por cento foram
destinados ao Biotério Central e vinte e três por cento à Estação Experimental de Biologia uma
vez que foram os únicos projetos especiais da Faculdade a utilizarem os recursos parciais no
exercício de dois mil e dez. Por oportuno, a professora Luci disse que desconhecia a existência
do Projeto Especial “Animal House” e que devido a isto, não utilizou os recursos a ele destinados.
Em seguida, a Presidência passou a palavra ao Decano de Planejamento e Orçamento, Senhor
Paulo Rocha, o qual apresentou em linhas gerais, o Plano de Desenvolvimento Institucional da
Universidade de Brasília. Logo após, passou a palavra ao Secretário de Planejamento, Hélio
Marcos Neiva, o qual apresentou o novo Sistema de Planejamento da Universidade de Brasília.
Devido ao adiantado da hora, a pauta de deliberação foi mantida para a próxima reunião e sendo
doze horas e quinze minutos, nada mais havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada e
para fins de direito, foi lavrada esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de
Direção da Faculdade e Cícero Lopes da Silva, Presidente do Conselho da Faculdade de
Agronomia e Medicina
Veterinária.......................................................................................................


